
2015年 8月25日（火） 第1263回 通常例会　夜間例会 於：高幡不動尊客殿
■司　　会　会員組織委員会 濱田宣郎副委員長
■開会点鐘　会長　小島　明
■会長報告　会長　小島　明　
朝倉幹事体調不良で休会です。9/29～30親睦
旅行です。地区大会会場の視察を兼ねて都内見
物です。29日の夕食は代官山のレストランです。

■幹事報告　前々年度幹事　小髙俊明
昨日、月信年次報告委員会が開催され、2650地区（京
都・奈良・福井・滋賀）で発行したロータリーダイヤリー
頂きました。ミシュランガイドのようなもので、東京でも
作ったらという事で、広報委員会で作る事になる予定。

閉会点鐘　会長　小島　明

■地区現況報告　本田　誠会員（地区代表幹事）
8月24日新会員セミナーがあり、長谷川さんが出席しま
した。水野Gは8/8～17までPBCを公式訪問しました
が、サイパンは台風被災で混乱していましたので改めて
訪問予定です。来月・再来月は公式訪問のスケジュール
が超多忙です。今晩の炉辺に合わせ「ロータリーの友」
事務所が発行したロータリ－紹介の「ROTARYあなたも
新しい風に」をクラブで30册購入してきました。内容は
ロータリーの歴史、構成員の紹介、ロータりーアンになっ
たら何をやるか、どんな人との出会いが待っているか。例
会は、国際大会は地区大会は、職業奉仕、クラブ活動、
国際的活動等すべてが包含されており、一冊あれば増強
の際に候補者に語れる素晴らしいツールになります。皆
さんにお配りします。ご活用下さい。

　　　　　　♦♦♦会員増強炉辺♦♦♦
司　会　濱田宣郎副委員長
現在26名となり会員の減少で、クラブの存在が危ぶまれ
ています。今年度会長は純増1名を揚げていますが、なん
としても達成したい思います。本日は増強の炉辺会合に
します。お配りした資料に皆さんが推した入会候補者を
列記しました。活発な意見交換で具体的に増強に取り組
みたいと思います。　

■はじめに　会員組織委員会　栗山　博委員長
8月は会員増強・拡大月間です。今年度会長は純増1名と

目標に揚げました。なんとしても年度末には30名を目指
したいと思います。本日は皆さんが推されたた候補者19
名、これから増えるかも知れませんが、今後どうアプロー
チするか増強策を協議したいと思います。皆さんの増強
の念をお聞きできればと思います。

■濱田会員
候補者名と推薦者名をリストアップした資料をお配りし
ましたが、推薦した会員と会長・幹事でグループになり
訪問してはいかがでしょうか。過去にもそのような提案
がありましたが、今回は本田会員が今紹介されたツール
も用意できますので体制を整えて入会を勧めに行きたい
と思います。

■本田会員
先ほどの「ROTARYあなたも新しい風に」の内容はご紹
介の通りロータリーの歴史、何をやるか、例会は等で裏表
紙にはポリオの撲滅を呼び掛けるジュディ・オングさんの
写真が入っています。これを見れば全てが包含されており
ますが、会費のことには触れていません、一冊あれば増強
の際に候補者に語れる素晴らしいツールになります。皆
さんにお配りします。どう活用するかですが、候補者に挨
拶・案内文とともに送り読んでいただく事がよいのではと
思います。自身で熟読してはいかがでしょうか。

■濱田会員
初心に返って、小島会長も言ってるが、勉強し直す為に購
入してもよいのではないでしょうか。ここからは候補者
を推された会員から、その人との関係＿人柄等紹介して
いただきます。
♦栗山会員より、順次紹介頂くが候補が2人いたが性格
が合わないので推薦できなかった。今回推した候補者に
会ったが奥様の意向を気にされていましたので交えて話
すのも必要では。話す機会として酒の席が良いのか、趣
味のゴルフに誘うのがいいか色々考えている。ノミネー
トした方はみな一生懸命やっている人で真剣にRCの活
動を話せば考えてくれるのでは、訪問するのにパンフを
活用して説明しアタックしたい。職業分類の空白を埋め
るため。医師・弁護士に声をかけられたらよい。数名候
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補もいたが、他クラブの強力なコネクションで先にそち

らに入会してしまったので、勧めるなら早く行動した方が

よい。候補者とコンタクトを取ってどのような結果になっ

たか実績を次々週の例会で報告できたらいいですね。入

会金を10万円にして、仮に7月に入会なら前期の会費免

除を考える。勧誘するについてなにか良い方法・策がな

いか。「ロータリーの友」8月号に金沢百万石RCが候補

者を招待して「オープンロータリー」を開催、すぐに成果

が上がったとの記事が掲載されていたが一考に値する。

などの意見が出て、濱田会員より真剣に行動を起こす時

です。今日の話し合いを原点にして30名を目指しましょ

う。との挨拶で閉会。

●数名の候補者は、推した会員の交友関係でダブりまし

たが、それだけ候補者と会員の結びつきが強い事を証明

した事になるのではないでしょうか。そういう候補者こ

そ最速で入会が期待できます。

●閉会点鐘　会長　小島　明

♦会員増強・拡大月間
　　　　　　　　「ロータリーの友」8月号記事紹介
あらゆる組織は基盤が安定している事で進歩と発展

を可能にします。組織の拡大は構成員の増加が最も

効果的ですが維持がキーポイントになります。「Rの

友」8月号は特集記事を掲載している。横組で金沢百

万石RCが会員候補を招待した特別例会「オープン

ロータリー」開催を詳しく紹介している。「会員にとっ

てのロータリークラブの存在意義を問い直すと共に、

多くの人にロータリークラブの存在を知ってもらい、

理解と参加を促すこと」を目的に開いたものです。内

容は卓話の時間に参加会員が1分間スピーチでクラブ

紹介、会員の独唱・鼓や横笛の演奏、会員ファミリーの

ピアノ独奏、全員の合唱などでした。その後参加者が

4名入会。「ロータリーは社会貢献のチャンスがいっぱ

い」の頁は、会員だからできること、最大限に生かす

方法を紹介しています。その中の、「ロータリー入会の

理由は？」で、「なぜロータリーに入会し、これまで活

動を続けてきたのか」世界各地の会員に尋ねた回答が

掲載されている。「人道的プログラムの力になりたく

て入会した」「地域社会と世界に恩返しをしたかった」

「地元の町をより良くしたくて」「友人づくり、旅行、

自己啓発の機会に引かれて」「正直言うとビジネスの

ために入会した。その後もロータリーいるのは、親睦

と社会に役立てる事があるからです」「私はロータ

リーで、人道的活動に尽くすことへの熱意を見いだし

ました。クラブは奉仕を行ない、親睦を深める素晴ら

しい場所です」「自分がボランティアに費やしている時

間について考え、自分一人で全てをする代わりに、クラ

ブの一員として取り組めば、どれほど効果的になるか

と考えました。奉仕活動を理由として入会し、そこでで

きた友人のお陰でこれまで続けてくることができまし

た。どこに旅行しても、すぐにそこの友人と会うことが

できるのは素敵なことです。」

トピックス
1.8月20日甲子圓で行なわれた全国高校野球決勝
戦は、東海大相模が1970年以来45年振り2度目の
優勝。
2.北京で開催の陸上世界選手権でジャマイカのウサ
イン・ボルトが9.79秒で100Mを連覇。

●ロータリー財団委員会　栗山　博委員長

本日9,005円 累計305,141円
本年度目標額1,200,000円   達成率25.4％

ニコニコBOX

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1263回 26 20 6 － 0 100％

26 18 5 0 3 88.46％第1261回

出席報告

※今週のメークアップ　朝倉さん　水野さん　渡邉さん　長谷川さん
　　　　　　　　　　　黒川さん　谷さん
※先々週の後メークアップ　なし
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